



Autoabasto de energía eléctrica es ilegal

AMLO llama a empresarios al diálogo



Autoabasto de energía eléctrica ya es ilegal

López Obrador llama a empresarios al diálogo para resolver el problema

VERENICE TÉLLEZ HERNÁNDEZ

En conferencia de prensa matutina de ayer miércoles, el presidente Andrés Manuel López Obrador, afirmó que se logró el propósito de proteger a la Comisión Federal de Electricidad (CFE), después de que la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) reiteró la constitucionalidad de la Ley de la Industria Eléctrica.

"Con la declaratoria de constitucionalidad de la Ley Eléctrica se fortalece la CFE, ya logramos nuestro propósito, aun con el rechazo de la reforma constitucional, como se declaró constitucional la Ley Eléctrica que presentamos, ya con esa ley que se elevó a rango constitucional, con los artículos de esa ley, ya la CFE puede poner a producir todas sus plantas", dijo.

El presidente, llamó al diálogo a las empresas eléctricas privadas por el autoabasto de energía que de acuerdo con la Ley de la



Industria Eléctrica esto "ya es ilegal".

"Aun cuando ya es ilegal (el autoabastecimiento), hago un llamado a estas empresas para que nos sentemos a ver cómo vamos a resolver el problema. Porque yo tengo que aplicar la ley, porque si no me convierto en cómplice", expresó.

El jefe del Ejecutivo federal aseguró que con la declaratoria de constitucionalidad de la Ley de la Industria Eléctrica, realizada por la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) se fortalece a la Comisión Federal de Electricidad (CFE), y logrará que esta despache 55 por ciento de la electricidad en el país, al utilizar el 100 por ciento de sus plantas.

"Ya logramos nuestro propósito, aun con el rechazo de la reforma constitucional, como se declaró constitucional la

Ley Eléctrica que presentamos inicialmente, ya con esa ley (...) la CFE puede poner a producir todas sus plantas, que no podía hacerlo, y puede ya despachar energía, pasar de 38 a 55 por ciento. Eso es lo que se logró en una primera etapa legal", aseguró.

Presidente llama a concesionarios del litio, consulten a sus abogados

López Obrador agradeció a los legisladores por la aprobación de las reformas a la Ley Minera, a la vez que hizo un llamado a los empresarios extranjeros que tienen concesiones en México para la extracción del litio, pues advirtió que buscará defender los recursos naturales que son de la nación.

"Quiero mandar mi reconocimiento a los legisladores, diputados, senadores que apoyaron la reforma en materia de minería. (...) Le estoy pidiendo a los accionistas de las empresas, gerentes, que empiecen ya a llevar a cabo consultas con sus abogados, nada más que sean abogados serios, que no les estén mintiendo, porque ya es cosa juzgada. Fue un triunfo", añadió.

Homicidios, principal problema que enfrenta el Gobierno mexicano

En otro punto, el presidente destacó que desde el inicio del Gobierno todos los días su administración se ha dedicado a enfrentar el problema de la inseguridad y la violencia.

De acuerdo al informe de Rosa Icela Rodríguez, titular de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC), informó que los homicidios dolosos, feminicidios y secuestros siguen a la baja en México.

Rosa Icela Rodríguez destacó que la incidencia delictiva del fuero federal registró un descenso de 19 por ciento en delitos federales durante marzo de 2022.

El presidente, **reconoció que los homicidios son el principal problema que enfrenta su Gobierno. Aseguró que su Gobierno seguirá trabajando todos los días para detener los homicidios.**

En su intervención, **Luis Crescencio Sandoval**, secretario de la Defensa Nacional, informó que en lo que va del mes **se han detenido a 13 integrantes de la Familia Michoacana y del Cártel Jalisco Nueva Generación (CJNG), los cuales están relacionado con homicidios, tráfico de drogas y negligencia.**

"En este mes se logró la detención de 13 delincuentes. El 1 de abril fueron cinco delincuentes que pertenecen a la Familia Michoacana, ellos son presuntos participantes en la agresión de Zinapécuaro, Michoacán, donde perdieron la vida 20 personas. En Salamanca, Guanajuato, el día 5 se detuvieron a otras cinco personas que son integrantes de la célula del Cártel Jalisco Nueva Generación", comentó.

Presidente es cuestionado por su hijo menor, respecto al Tren Maya

El mandatario federal también reveló que su hijo Jesús Ernesto lo cuestionó sobre la destrucción de la selva por las obras de construcción del Tren Maya.

"Jesús Ernesto, en la casa, me cuestionó, 'oye, ¿cómo están destruyendo la selva?'. A ver, a ver, chamaco, y le tuve que explicar porque en su escuela hay el amor a la naturaleza, los niños ya están mejor formados en la conciencia ecológica, ellos están más avanzados que nosotros generacionalmente hablando", refirió.